

Pressemitteilung

GSAG und P E G A t e c: Aus Partnerschaft wird „Gebrüderschaft“

Tägerwilen, 06.12.2024 – Die Gebrüder Spiegel AG und die P E G A t e c AG gehen den nächsten Schritt in ihrer erfolgreichen Partnerschaft. Seit 8 Jahren arbeiten die beiden Unternehmen Hand in Hand, um Kunden im Bereich der Blechbearbeitung optimal zu unterstützen. Nun hat sich der neue Inhaber der GSAG an der P E G A t e c AG beteiligt, um die Zusammenarbeit weiter zu stärken.

Die GSAG in Tägerwilen ist ein 140-jähriges Traditionsunternehmen im Bereich Maschinenhandel. Es steht für massgeschneiderte und profitable Lösungen in der Blechbearbeitung. Die Kunden bekommen nebst der Beratung zur passenden Maschine auch die nötigen Nachbetreuung nach dem Kauf, wie Schulungen zu aktuellen Themen, Maschinenservice und Wartung. Besonders im Bereich der hauseigenen Lasermaschine stellt das Unternehmen durch die Partnerschaft sicher, dass eine 24-Stunden-Reaktionszeit gewährleistet werden kann.

Die P E G A t e c AG, 2009 gegründet, mit Sitz in Reichenburg, ist spezialisiert darauf, hochflexiblen und kundenorientierten Maschinenservice in der Blechindustrie anzubieten. Sie zeichnet sich durch eine schnelle Reaktionszeit gepaart mit langjähriger Erfahrung und Fachkompetenz aus. „Die schnelle Reaktionszeit von P E G A t e c begeistert mich. Es ist genau das, was wir auch den Kunden der GSAG langfristig bieten wollen. Zusammen sind wir ein starkes Team für unsere Kunden.“, erklärt Richard Weng, Inhaber der GSAG.

Zur Verstärkung und für das kontinuierliche Wachstum des Teams sucht die GSAG Servicetechniker in Tägerwilen und bei der P E G A t e c in Reichenburg.

P E G A t e c AG
Gewerbestrasse 1
CH-8864 Reichenburg
+41 55 464 10 65
info@pegatec.ch
www.pegatec.ch

